



Le patriarche Théophile III de Jérusalem participe à une réception le jour de la fête nationale russe



Service de communication du DREE, 14.06.2024. Le 13 juin, une réception a été donnée au métochion Saint-Serge de Jérusalem en l'honneur de la Journée de la Russie.

L'ambassadeur de Russie en Israël, A. Viktorov, a ouvert la soirée par un discours d'accueil. Le ministre israélien de l'Agriculture Avi Dichter a répondu par un discours au nom du gouvernement d'Israël.

Parmi les invités : le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine ainsi que des clercs de l'Église orthodoxe de Jérusalem, l'ambassadeur de Biélorussie en Israël, E. Vorobiov, des ambassadeurs et des représentants du corps diplomatique de la Géorgie, du Kazakhstan, de l'Ouzbékistan, de la Serbie, de Bosnie-et-Herzégovine, des clercs et des moines de l'Église russe hors-frontières, des représentants des cercles politiques et du monde des affaires israéliens, ainsi que des représentants de la société civile.

À l'invitation de l'ambassadeur de Russie, la mission russe à Jérusalem avait délégué l'higoumène Nikon (Golovko), adjoint du chef de la Mission, l'archiprêtre Nikolaï Jdanov, recteur de la représentation de la Mission à Tel Aviv-Jaffa, et le diacre Makari Petoukhov, cleric de la Mission.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91882/>